

KABAR TERBARU

Melalui Serbuan Udara, Lanud ZAM Turut Turunkan Angka Stunting NTB

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 20, 2023 - 15:51



Mataram NTB - Dalam rangka mendukung program pemerintah dalam penurunan angka stunting di Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB), Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb R. Endri Kargono, S. M., M. Han., menghadiri kegiatan secara Virtual Pemukulan Gong sebagai tanda di mulainya Program Pencanaan Pencegahan Stunting secara Nasional TA. 2023.

Kegiatan tersebut terpusat di Provinsi Nusa Tenggara Timur (NTT) yang dihadiri langsung oleh Kepala Staf Angkatan Udara (Kasau) didampingi Kepala BKKBN RI dan Gubernur NTT dan diikuti secara Virtual oleh seluruh Lanud termasuk Lanud ZAM seperti yang terlihat hari ini (20/03/2023) di GOR Hercules Lanud TGKHM ZAM.



Kegiatan program penurunan stunting Lanud TGKHM ZAM bekerjasama dengan Perhimpunan Indonesia Thionghoa (INTI) Lombok dan PT. Charon Pokhand Jaya Farma dalam rangka menyambut HUT TNI AU ke 77 tahun 2023.

Vicon tersebut hadir Komandan Lanud TGKHM ZAM, Para Kadis, Ketua PIA Ardy Garini Cab. 6/D.II Lanud TGKH. M. ZAM, Perwakilan BKKBN Provinsi dan Kota Mataram, Babinpotdirga, Tim Satgas Stunting NTB, serta perwira dan anggota Lanud TGKHM ZAM.

Pada kesempatan itu Lanud TGKHM ZAM menerima penghargaan dari Kepala BKKBN RI yang diserahkan oleh Kepala BKKBN NTB yang diterima langsung oleh Danlanud serta Ibu Ketua PIA Ardy Garini Cab. 6/D.II Lanud TGKH. M. ZAM atas keikutsertaannya dalam membantu pemerintah menurunkan angka stunting di NTB.



Sementara dalam sambutannya, Komandan Lanud TGKHM ZAM Kolonel Pnb R. Endri Kargono, S. M., M. Han., menyampaikan apresiasi kepada seluruh anggota dan Pengurus PIA Ardy Garini Lanud ZAM atas partisipasinya dalam ikut serta membantu penurunan angka stunting di Nusa Tenggara Barat.

Atas segala upaya yang dilakukan oleh keluarga besar Lanud ZAM bekerjasama dengan stekholder yang ada serta pihak swasta lainnya dalam mendukung dengan memberikan nutrisi yang memadai kepada masyarakat NTB yang tergolong sangat membutuhkan.

"Saya ucapkan terimakasih kepada personel Lanud TGKHM ZAM karena melalui kegiatan dengan tema Serbuan Udara Penurunan Stunting NTB bersama Pangkalan TNI AU TGKHM ZAM setidaknya kita telah ikut berbuat sesuatu demi pembangunan masyarakat NTB"pungkasnya.(Adb)